
柏原市生涯学習推進計画（案）に対する意見内容（パブリックコメント）と市の考え方 

項目 ご意見の内容 市の考え方 

 金融教育プログラムが 2022年より高等学

校でスタートします。金融の知識を身に

つけることが、社会で生きていくうえで

大切であり人生を豊かにするものと思い

ます。生涯学習の中で取り入れられるこ

とが重要だと考えます。 

金融教育は、お金に関する知識や判断力を養いながら、生きる力や価値観

を磨く教育であり今後ますます大切なものになると考えています。本市と

しても、金融教育プログラムに関係する、消費生活や税金等について、市

職員が講師として行う出前講座を実施し、学びの機会を拡充してまいりま

す。 

１７P 生涯学習の情報の入手方法について、年

齢階層（特に 60歳以上）によっては、ス

マートホン・インターネット等による ICT

（情報通信技術）を活用した情報取得が

難しいという結果が出ており、情報格差

が生じていると思います。情報リテラシ

ーの向上が大切だと思います。 

 

※情報リテラシーとは、情報を適切に読

み解き、発信することをいう。 

誰もが ICT（情報通信技術）を活用した情報取得が出来るように、スマー

トホンやインターネット等を学ぶための講座等の開催を検討してまいりま

す。 

 新型コロナウィルスについて、今後どの

ような取組等をされるのですか。 

今後、感染拡大が終息した後においても、「新しい生活様式」等を踏ま

え、感染リスクの低減を図りながら、生涯学習について、ICTを活用した

オンライン講座の開催や、学習動画の配信等、新しい学習機会の創出につ

いて検討してまいります。 



 


